
 

 

 

 

 

 

 

夏休みが始まり、厳しい暑さの頃となりました。 

日頃より PTA活動へのご協力ありがとうございます。  

 

７月１３日（土）に第二回運営委員会を開催しましたので、ご報告します。  

 

 

 

 

 

日時：令和６年７月１３日（土） １４：００  場所：３階会議室 

出席人数：２０名出席 

 

■会長挨拶  

運営委員会へのご出席ありがとうございました。 

本日は午前中に南葛西第二中学校の学校公開がありました。ご参観された方もいらっしゃるかと

思います。 

1学期も登校日をあと 4日残すところとなりました。 

ここのところ気温が高く、熱中症警戒アラートが発令され水泳の授業が中止になったりなど、厳し

い暑さが続きます。 

夏休み中には前半後半 10 日間のラジオ体操やサマーキャンプもありますので、暑さに気をつけ

て子ども達には楽しく、元気に夏休みを過ごしてもらいたいなと思っております。 

■校長先生挨拶  

  1 学期の終業式まであと４日となりました。ここ最近は、昨年以上の厳しい暑さに苦労しています。

６月 17日にプール開きを行いました。例年ですと、プール開きをしても水温が低かったり、天候がよ

くなかったりするため、その週は水泳指導を行うことができないのですが、今年はすぐに水泳指導が

始められるなど、いいスタートが切れたと思っていました。しかし、逆にその猛暑により、まだ７月の

初めだというのに、熱中症警戒アラートが発表され、水泳指導ができない日がありました。暑すぎて

水泳指導ができないという状況が今後普通になっていくと思われます。 

 江戸川区内の学校は、東京都に対する熱中症警戒アラートと環境省の江戸川臨海の暑さ指数を

対応の基準としています。この後、夏季休業日も猛暑・酷暑が予想されます。子供たちには、健康

を第一に充実した、42日間を過ごしてほしいです。（暦の関係で、今年のお休みは実質 44日間！） 

 また、６月の学校公開にも、多くの保護者の皆様にご参観いただきました。ありがとうございます。

今年からは、専科等の時間もご覧いただけるよう時間割を調整しておりますが、早速、今まで見られ
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なかった授業が見られてよかったなど、嬉しいご意見をたくさんいただきました。10 月の公開も同様

な形で予定をしております。３時間の公開のため毎回は難しいですが、年間の授業の中で、担任の

授業はもちろんですが、担任以外の専科の授業や教科担任制の授業などもご覧いただけるように

してまいります。よろしくお願いいたします。 

 

■副校長先生挨拶 

 皆様、本日はありがとうございました。１学期も残すところあと４日となりました。この１学期間を振り

返ると、運動会でのＰＴＡのお手伝い、漢検コーディネーターさん柱として実施した漢字検定、そし

て、図書ボランティアさんの朝の読み聞かせなど、子供たちのために本当に多くの皆様に支えてい

ただきました。感謝申し上げます。 

 この後も、ラジオ体操実行委員会主催のラジオ体操、パパくら主催のサマキャン、ＰＴＡ主催のお

楽しみ会など、行事が続きますが、子供たちの笑顔のために力を合わせて進んでいけたらと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

■議事内容 

１. 会長挨拶 

２. 校長先生挨拶 

３. ラジオ体操実施について （副会長 えんどうさん） 

・今年度は 7月 22～26日、8月 26～30日に実施。土日含まず、平日のみ実施。 

・暑さ対策として体育館で実施。雨天決行とする。 

４. お楽しみ会について （副会長 はすださん） 

・実施の案内とともにお手伝いを募集しており、現在 20名ほど集まっている。 

まだ足りないので、今後もテトルで募集する。 

５. パパくら サマーキャンプについて （パパくら きだちさん） 

・昨年度より人数は少ないが、児童 100名以上が参加予定。 

・熱中症警戒アラートが発令された場合は、校内の活動とする。 

・会長せきやさんが記録係として写真撮影を行う予定。広報ボランティアでサマーキャンプの撮 

影予定がなく、サマーキャンプの写真が必要な場合は、せきやさんより写真を共有することは 

可能。 

・サマーキャンプ以外に、パパくらでは近隣のお祭りへの出店を予定している。 

8月 3日 コーシャハイム 

8月 24～25日 南葛西町会（南小） 

手伝いについては別途アナウンスするので、気軽に参加してほしい。 

６. 学校からの連絡 （校長先生） 

・今年度の 35周年記念は、航空写真撮影を行う。ドローンで撮影する。 



児童が撮影にむけて企画をしている。 

・10月 3日に開校記念集会を予定している。 

・体育大会については、保護者の参加無しとなった。スタンド席は児童のみで使用する。 

 次年度以降も同様となる。 

７. 校外委員より一斉下校見守りについて (校外委員 きだちさん) 

・7月 10日に一斉下校の見守りを実施し、多くの保護者に参加していただいた。 

・昨年度までは、すくすくの児童は一旦帰路についてから学校に戻っていたが、今年度は気温 

が高かったため、直接すくすくに移動した。外気温が高いため、7月の一斉下校には課題があ 

る。（校長先生） 

８.  ナイトウォークについての説明 （南二中 PTA会長 たけださん） 

９.  その他 

・次回の 9 月 7 日の役員会・運営委員会は、同日ＡＭに南中の学校公開があるため、開始時

間をＰＭに変更する。（会長 せきやさん） 

１０. 副校長先生挨拶 

 以上 

 

 

 

広報誌の発行方法について 

 

総会にてご意見をいただきました広報誌の発行方法について、役員会、広報

コーディネーターと意見交換を行いました。 

紙での配布を行う事のメリットとして、子ども達が直接受け取る事によって

児童同士、児童と教員、教員同士のコミュニケーションが生まれており、ご家

庭でのコミュニケーションツールのひとつにもなっていると思われます。 

また、テトル、児童用タブレットでの配信も検討しましたが、児童用タブレット

はあくまでも授業のため江戸川区より貸し出されている物であり PTA の発

信文書を配信する事は難しいとの結論です。 

現在、広報誌の印刷費は低価格の紙を選ぶ、早割を利用するなど、価格を抑

える努力をしておりますが、いま一度、他に価格を抑える方法がないか、広報

コーディネーターで検討し実施してまいりますので、今後も紙での配布とい

たしますこと、ご了承をお願い致します。 

 

 

 

 

次回の運営委員会は９月７日（土）午後の開催を予定しています。 



 

ＰＴＡへのお問い合わせはこちらまで 

目安箱フォーム https://forms.gle/tr8e6t3CYopPWwh27 

（学校サイトのＰＴＡページに掲載されています） 

 

 

メールでのご意見はこちらへ → info@minamikasai-3es-pta.tokyo 
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